

Porte-Parolat de Yannick Jadot

Communiqué de presse

26 janvier 2022

JADOT
2022

LA SANTÉ ENVIRONNEMENTALE AU COEUR DU PROJET DE YANNICK JADOT

Le Conseil de la démocratie sociale et environnementale de la campagne de Yannick Jadot organisait aujourd’hui, **en présence de Delphine Batho et de Marine Tondelier, porte-paroles de campagne, une table ronde sur la santé environnementale**, en présence de France Nature environnement, de Bretagne vivante, de Générations futures, de Cantine sans plastique France et de Stop aux cancers de nos enfants.

Le constat est implacable : le nombre de cancers a augmenté de plus de 20% chez les adultes en 30 ans. Selon les associations reçues, les cancers des enfants auraient augmenté de 18% depuis 2019.

Pour remédier à l’inaction des gouvernements successifs, Yannick Jadot fera de ce sujet un pilier de son action. Il engagera la sortie des pesticides d’ici 2030 et nous diviserons par deux leur usage sur le temps du quinquennat. Nous interdirons dès la première année les néonicotinoïdes, le glyphosate, les fongicides SDHI et tous les pesticides cancérogènes, mutagènes, reprotoxiques et perturbateurs endocriniens notamment dangereux pour la santé et la biodiversité. Les écologistes lutteront contre la pollution des transports et pour la qualité de l’air en interdisant en Europe la vente de véhicules neufs utilisant des énergies fossiles. Nous serons extrêmement attentifs à la protection maximale de la petite enfance pendant les 1000 premiers jours (de la conception à 2 ans).

Animée par la députée Paula Forteza et la conseillère de Paris Chloé Sagaspe, cette instance invite spécialistes, experts et expertes, têtes de réseaux, chercheurs et chercheuses, intellectuels et intellectuelles afin de construire une nouvelle relation démocratique entre un futur gouvernement écologiste et la société civile organisée. Plus de 300 acteurs et actrices sont à ce jour mobilisés.

Marine Tondelier, porte-parole de Yannick Jadot
presse@jadot2022.fr